
Zu Begi nn verteilt St VRi n Adolfs ei ne Tischvorlage aus der Ratssitzung vom 25. 4. 2018, i n der 

di e Det ailfragen aus der Anfrage der CDU- Fraktion beant wort et si nd. Zu Frage 1 wird auf TOP 

6. 1. ver wi esen. Zu Frage 5 teilt Frau Adolfs mit, dass lt. Auskunft des Kreisj ugenda mt s ( KJ A) 

auf Rückfrage dort die Festlegung der Auf nahmekriterien i n Ei genverant wort ung der Kita- Träger 

geschehe, ni cht durch das KJ A.  Bei der Fi nanzierung der Kitas wür den, so Frau Adolfs auf Frage 

von Frau Dur mus, die Auf nahmekriterien offensichtlich ni cht zugrunde gelegt.  

 


